

Buscan consejeros una solución alterna

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Un grupo de consejeros del INE busca una propuesta alterna para evitar que Morena, PVEM y PT tengan mayoría calificada de diputados.

El Plan B lo darán a conocer el próximo viernes en la sesión del Consejo General y, de acuerdo con los impulsores, estará sustentado en el espíritu constitucional sobre que ninguna fuerza política debe tener mayoría calificada en el Congreso.

Para estos consejeros,



■ El dirigente nacional Marko Cortés encabezó una reunión de panistas con consejeros del INE.

que son cuatro y buscan el aval de otros dos para ser mayoría, se puede cumplir con lo que indica la Constitución y aplicar la sobrerrepresentación por coalición, no por partido, pues la ley también habla de fuerza política.

Por ello, argumentan fuentes del organismo, la propuesta es que tengan menos de 330 legisladores, cuando la mayoría calificada es de 334, mientras que en el proyecto de la Dirección de Prerrogativas les asignan 364.

Ayer, durante su reunión con dirigentes del PAN, consejeros dejaron ver que no todo está dicho, por lo que argumentaron que están valorando otras interpretaciones. En entrevistas, argumentaron que están analizando cuál

será su posición final.

“Siempre puede cambiar (el proyecto que les presentaron ayer). Estamos justamente analizando. A nosotros no nos corresponde sumarnos a la discusión de carácter doctrinal o de carácter dogmático sobre cuáles son los modelos de representación política idóneos para cualquier modelo de democracia.

“No sé si se considere hacer una nueva interpretación. Yo estoy haciendo el análisis de todas las interpretaciones posibles, pero, por supuesto, siempre nos tenemos que estar a lo que dice la Constitución y la ley”, dijo Arturo Castillo.

El presidente de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos, Uuc-Kib Es-

padas, criticó que diversas voces estén agrediendo a los consejeros para frenar o permitir la mayoría calificada de la 4T.

“Más que presión, yo lo que he sentido son agresiones. ‘Si no votan como nosotros decimos, son traidores’, ‘a ver de qué están hecho los consejeros’, ‘o votan así o Morena ya los compró’. A mí, francamente, me da igual. Nunca lo he hecho (dejarse presionar).

“Eso no es saludable, especialmente que no es cierto porque yo todavía no sé dónde (los compraron). Yo creo que aquí ya todos estamos muy corridos para que un tuitazo o una nota de prensa vaya a incidir en cómo vota alguien”, indicó.

Consulta
el Obituario:
reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com

REFORMA